



CONSEIL SUPÉRIEUR DE L'AUDIOVISUEL

Le président

Paris, le 16 SEP. 2019

Mesdames les présidentes, Messieurs les présidents,

Je tiens à vous remercier de la confiance que vous avez bien voulu m'accorder en me portant à la vice-présidence du Réseau francophone des régulateurs des médias (REFRAM) lors de 6^e Conférence des présidents de Tunis.

Je me réjouis de la perspective d'une collaboration fructueuse entre nous au cours de ces quatre prochaines années. Vous pourrez compter sur mon engagement personnel, comme sur celui du collègue et des services du Conseil supérieur de l'audiovisuel, pour contribuer à la consolidation de notre réseau, en fidélité avec les valeurs de solidarité et de partage qui ont présidé à sa création.

Comme j'ai pu vous le dire à Tunis, je souhaite en particulier contribuer, avec le président du REFRAM, notre homologue et ami Nouri Lajmi, et le concours de l'ensemble des membres, à ancrer plus avant le réseau dans la réflexion sur l'adaptation de la régulation audiovisuelle au nouvel environnement numérique. J'aurai dans ce cadre le plaisir de vous accueillir à Paris au cours de l'année 2020, à l'occasion d'une conférence thématique consacrée à ce sujet.

Je vous prie de croire, Mesdames les présidentes, Messieurs les présidents, à l'assurance de ma vive considération.

Roch-Olivier MAISTRE